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令和３年度 第１回江南市高齢者福祉審議会の書面会議結果 

 

１ 議題 

  新型コロナウイルス感染症の影響による令和３年度介護保険料の減免について 

 

（委員長） 

  「新型コロナウイルス感染症の影響による令和３年度介護保険料の減免」について

は、事務局が減免実施のスケジュールを検討した結果、早急に決定する必要があるこ

とが判明しました。 

あわせて議題はこの１点のみであり、委員長の判断で書面開催することとしました。

規定では「審議会の書面開催」事項がありませんので、通常の市役所会議及び審議会

等にならい、郵送による書面での賛否等による議決とさせていただきます。  

結果 

 

 賛成：16  反対：０  回答辞退：1 

 

よって、新型コロナウイルス感染症の影響による令和３年度介護保険料の減免につい

ては事務局の計画通り実施とします。 

 

※質問、意見等 

 

 ・対象者は具体的にどのような人か、どの程度減免されるのか、が資料では分か

りにくかった。 

 ・財源確保の観点から、次期補正予算に組み入れることが必要だと思う。 

 

 

（事務局） 

・減免実施の周知について、広報８月号に保険年金課との共同記事として掲載い

たします。また、ホームページでは、要件を表にまとめたり、減免額の具体例

を表示したりし、より分かりやすい表現に努めます。 

・補正予算について、ある程度の申請実績を基に今年度の減免見込額を算出する

必要があるため、12 月または 3 月の補正予算計上を検討しております。 


